



## Chor hält an altem Brauch fest

**BODENWÖHR.** Einem alten Brauch folgend gestaltete der Männergesangverein Bodenwöhr unter Leitung von Bernhard Schmidhuber zum Jahresbeginn einen Gottesdienst im Seniorenheim in Bruck. Begleitet wurden sie von Bernhard Schmidhuber jun. auf der Orgel. Den Gottesdienst zelebrierte Pfarrer Helmut Brunner unter Mitwirkung von Ruhestands-Pfarrer Andreas

Simmeth in der Seniorenheimkapelle. Nach dem Gottesdienst erfreuten die Sänger die Senioren noch vor der Kapelle mit einigen Liedern. Zum Dank luden Heimleiterin Annette Forster und Pfarrer Brunner die Sänger abschließend noch zu einem kleinen Sektempfang ein. Diese versprachen, auch im nächsten Jahr wiederzukommen.  
Text und Foto: tgl